
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
インスピレーションになろう 
       BE THE INSPIRATION  

楽しい例会･挑戦と感激 
Cheerful Meetings, Challenging 

and Touching 
ＲＩ会⻑ バリー・ラシン 2018〜2019 富津中央ＲＣ会⻑ 渡辺 哲夫 

国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 

 

 
〒293-0043 富津市岩瀬 841-3 

いち川旅館  Ichikawa ryokan 
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken,  
Tel. 0439-65-0177  Fax. 0439-65-0178 
URL http://www.futtsuchuo-rotary.org 
Mail home@futtsuchuo‐rotary.org 

 

№２５４０ 第４回例会 ２０１８．７．２６ 曇時々晴 
点 鐘：渡辺哲夫 会長 

進 行：栗原典子 SAA 

ソング：奉仕の理想 

お客様：椎津裕貴 富津シティＲＣ会長 

    高木一彦 富津シティＲＣ副会長 

    秋山和彦 富津シティＲＣ会員 

会長挨拶 

渡辺哲夫 会長 

 皆さんこんにちは。まず始めに本日のお客様をご

紹介いたします。本日のお客様は、富津シティ RC

の椎津裕貴会長と高木一彦副会長並びに秋山和

彦様です。当クラブに表敬訪問ということでようこそ

ご来訪くださいました。後ほど皆さんには一言ご挨

拶を頂きたいと思います。 

 さて、昨日まで連日うだるような暑さが続いており

ましたが、皆さん体調は大丈夫ですか。当クラブは

高齢者が多いので、体調が心配されますが、皆さ

んお元気そうで安心しました。 

特に、今週前半では埼玉県熊谷市で観測史上

最高の４１．１度を記録しました。これまで１位だった、

高知県の四万十市の４１．０度を約５年ぶりに更新

し、日本各地では熱中症による死亡者や救急搬送

される方も記録的な数に上っているということです。 

そして心配なのが、週末に台風１２号が関東地

方に上陸する予報ですが、家庭菜園をしている私

にとっては、久しぶりの降雨も畑に恵みの雨で嬉し

いことですが、会長就任以来、２週続けて記録的な

豪雨や記録的な暑さの話ばかりをしてまいりました

が、台風１２号の上陸は不吉な予感がして、何か記

録的な災害が起きるのではないかと今から心配で

す。ところで明後日の２８日土曜日には、第４回富

津市民花火大会が予定されております。また、２９

日の日曜日には、私の地区の神明神社例大祭が

予定されております。わたしの地区は、子供神輿が

出るのですが、これまでの暑さで中止をしようか相

談をしていたところでしたが、それが一変して台風

の影響により、開催が危ぶまれているところです。 

一方、連日熱戦を繰り広げておりました高校野球

大会東千葉大会では前評判通り「木更津総合高校」

が見事に優勝し、３年連続７度目の甲子園出場を

決めました。元後援会長でした、故黒川治雄会員も

さぞかし草葉の陰で喜んでいるのではないかと思

います。 

最後に、今日は時間がありましたら、石渡鋼会員

に卓話をお願いしてあります。石渡会員よろしくお

願いいたします。 

 

会長報告 

１． 平成３０年度富津市交通安全対策推進協議

会委員に、ＲＣ会長として委嘱を受けました。 

２． ２４日（火）１５時からホテル千成にて第２回会

長・幹事会が開催され、神子幹事と共に出席

をしてまいりました。議題は、ガバナー公式訪

問並びに情報研修会等について議論が交わ

され、詳細については後日報告並びに取りま

とめを神子幹事の方から説明いたします。 



 

  

 幹事報告 

高橋裕之 副幹事 

１． 君津ＲＣ、木更津東ＲＣ、富津シティＲＣよりクラ

ブ活動計画書受領（回覧） 

２． 嘉義南ＲＣ、袖ケ浦ＲＣより会報受領（回覧） 

 

御挨拶 

椎津裕貴 富津シティＲＣ会長 

 

皆様こんにちは、御紹介頂きました、富津シティ

ＲＣ会長の椎津です。日頃色々とお世話になって

おります。今年も一年宜しくお願い致します。異常

気象が続いており、この夏も連日暑いですね。体調

崩さぬ様、お互いに気をつけましょう。富津中央ＲＣ

さんとは年に何度か交流もあり、いつも暖かい歓迎

を受けております。ただ最近、ロータリークラブの流

れとして、出席について、少しゆるくなっている様に

感じます。以前は、お互いのクラブで、メークアップ

も頻繫に行われていた様に記憶しているのですが、

最近はあまりしていないです。お隣のクラブですか

ら、是非、又、メークアップ等を利用して、訪問して

いただければと思います。これから宜しくお願い致

します。お時間を頂きありがとうございました。 

 

高木一彦 富津シティＲＣ副会長 

 

こんにちは、今年度副会長を仰せつかりました高

木と申します。前年度中は幹事として富津中央ロー

タリークラブの皆様には大変お世話になり本当にあ

りがとうございました。今年度は副会長として会長を

支えて頑張って行きますのでよろしくお願いいたし

ます。 

 先程、渡辺会長からもお話がありました富津市民

花火大会について報告させて頂きます。皆様方の

協力もありまして、協賛金も目標額を達成し、後は

予定通り花火を安全に上げるだけとなっておりまし

たが、台風の影響により開催をどうするか判断を本

日の１８：００から市役所にて正副役員によって協議

いたします。出来れば延期しても打ち上げたいとい

う気持ちではありますが、富津市民花火大会は沖

の堤防から花火を打ち上げる関係から波が高いと

花火を運ぶことが困難になり、準備が出来ませんの

で順延での開催も難しいところでございます。この

まま台風がそれて行くことを願うしか出来ませんが、

なにぶん自然が相手のイベントですので、そこのと

ころはご容赦よろしくお願いいたします。 

 

秋山和彦 富津シティＲＣ会員 

 

皆さん今日は。本日は遠藤幹事の名代として出

席させて戴きました。暑い日が続きますが、皆さん

お元気の様で何よりです。先程、渡辺会長さんも仰

っておりましたが、富津中央ＲＣには、年配者の

方々が大変元気であるとの話がありましたが、全く

その通りと感じました。元気なところを見習って少し

でも吸収して行きたいと思います。富津シティＲＣは、

人数も少なく転勤族もおり、年寄りの私にも、種々

な出席要請が来ますが、未だ現役で仕事をしてお

り、時間的にも、厳しい時もありますが、これも捉え



 

  

様では、声の掛かるうちが花かとも思う様になり、な

るべく出席する様と心がけております。今後共、よろ

しくお願い申し上げます。 

 

委員会報告 

岡田良弘 親睦担当部長 

８月４日（土）のマザー牧場納親睦家族例会の乗

車場所及び時間の案内を出席者全員に配りました。 

 

会員卓話 

『死ぬまでに一度は行ってみたい場所』 

石渡 鋼 会員 

 

 というコマーシャルに乗せられ、あの米国映画史

上「風と共に去りぬ」と並ぶ不朽の名作「駅馬車」の

撮影地に行って来ました。そこはアメリカ中西部あ

のグランドキャニオンを擁する半径約３００ｋｍのグラ

ンドサークルの中心にあり、ユタ州とアリゾナ州境に

位置します。見渡す限りの赤色の砂漠にそびえるメ

サやピュートと呼ばれる残丘柱は高さ３００ｍ位で、

何億年という時をかけて、コロラド川によって遠くロ

ーキー山脈からの運ばれた堆積物とのこと。今でも

続く浸食はあのグランドキャニオンもやがてはモニ

ュメントバレーの様な形状になって行くそうです。 

 

 

フォレストガンプポイント 

またこの地は先住民族インディアン・ナバホ族が

米国政府からの自治権を得て暮らしており、Ｍ・バ

レーの観光の全てを仕切っています。域内は聖地

として崇められ、指定場所以外への立ち入りや飲

酒も禁止ですので、困る方は対策が必要となります。

もう一つ、域内ツアーに行った場合、トラックの荷台

に乗り、ホロ付きオープンカーで、オフロード状態の

道を行くことになります。むかし駅馬車が通ったそ

のままです。土埃でのどや目を傷めるのでマスク等

が必要です。大風の時は大砂塵が舞う事必須。 

 

 

宿泊場所は２か所しかなく、これはジョンフォード

ウェインが利用したという、由緒あるグールディング

スロッジ、リニューアルされキッチン付き、バルコニ

ーからは朝・夕日に染まるＭ・バレーが圧巻でした。

これ以外にもっと間近にＭ・バレーを見下ろせるビ

ューホテルというのがありました。 



 

  

 

夕日に染まるＭ・バレー 

 

 

先住民族の住居跡メサ・ベルデ国立公園 

 

 

同じく５ドル払ってのがっかりポイント、アメリカで

唯一４州（ユタ・アリゾナ・ニュウーメキシコ・コロラド）

が交わるフォーコーナーズ、日曜日とあって家族連

れで賑わっていました。 

 

この後３時間ほど走り、昔金鉱山で栄えたという、デ

ュランゴという如何にも西部らしい街があり、そこの

ローカル空港より帰途につきました。これで表題の

目的のひとつが片付きました。 

 

ニコニコＢＯＸ 

岡田良弘 親睦担当部長 

椎津裕貴 本日よろしくお願いいたします。 

渡辺哲夫・高橋裕之・平野安照 

 富津シティＲＣの皆様ようこそ。 

志波 克 子供達の要望で、自動ブレーキ付き

の車に替えました。トヨタの C-HR で

色は赤です。 

本間英一 長い間休ませていただきました。 

石渡 鋼 卓話をさせていただきました。 

計７，０００円 

 

出席報告 

 志波 克 出席担当部長 

7 月期皆出席者 

栗原 典子  大網庄一郎  岡田 良弘  

須藤  隆  高橋 裕之  若鍋 武良  

渡辺 哲夫  平川 恵敏  石渡  鋼   

神子  恒  志波  克  白石 幸久  

鈴木 俊吉  高島 治雄  

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/30 18 11 1(1) 63.33% 

前 回 34/30 19 11  63.33% 

前々回 34/31 21 10  67.74% 

メークアップ(MUp)欄の括弧内は出席規定免除

者内数。 

連絡：７月の平均出席率は 65.85% です。 

 


